

こんにちは、 日本共産党井上けんじです



日本共産党南地区委員会 ☎ 353-6311 自宅 ☎ (F兼) 691-3323 (携帯) 090-7880-9442
 日本共産党京都市会議員団 ☎ 222-3728 FAX 211-2130
 市会議員団ホームページ <http://cpgkyoto.jp/> E-mail info@cpgkyoto.jp 2022年1月16日

新年、明けましておめでとうございます 今年もよろしくお願ひ致します

新年にあたり、井上議員に聞きました。

※ ※

― 新年おめでとうございませう。

● 井上議員「おめでとうございませう。旧年中、特に昨秋総選挙でのご支援に心より御礼申し上げます。いつも本当に有り難うございませう。今年もよろしくお願ひ致します。」

― 今年はどうな年になるでしょう。

● 市政では、市バス地下鉄運賃や市営住宅家賃などの値上げの一方で、北陸新幹線などム

― 問題の本質はお金の有る無しよりも、内閣も市長も、弱肉強食・自己責任・強きを助け

― 無いですね。

● 国も市も、大企業や大金持ちから、ケタ違いの所得にふさわしい税金を集め、軍事費や大型事業を削れば、お金はあります。

― 問題の本質はお金の有る無しよりも、内閣も市長も、弱肉強食・自己責任・強きを助け



弱きをくしく政治を指していることにある、と私は思っています。

― 国政での焦点は？

● 社会保障切捨てとともに、岸田内閣が、憲法改悪、戦争する国づくりをめざしています。

― 今年に参議院選挙もありませんね。

● 平和と人権を謳う憲法を守ることが最大の争点になると思います。

― その前に府知事選もありますね。

● 政治は一体ですから、敬老乗車証や保育料など市政課題でたたかっ

たらいいと思います。

コロナ対策や国保料、子どもの医療費、中学校給食、老人医療など

府市共通の課題もたくさんあります。憲法を



写真上から

- 山内府議・森田市議、民主府市政南区連絡会の皆さんたちと一緒に元旦宣伝 (1/1、東寺南門前)
- 終い弘法にて。右を向いて訴えておられるのは、「たけやまさいこ」さん。参院選予定候補 (12/21、東寺東門前)
- 日本共産党国政報告会 (12/19、京都アスニー)



京都市消防出初め式 (1/9)



九条通りクリスマスパレードで、平和憲法を守ろうなどとアピール (12/23)

コロナ急拡大につき、ご自愛下さいますようお願い申し上げます
 国・府・市は、市民の命と健康を守る為、公的な責任と役割を果たせ

最近の相談から



◎ 高齢化と体調不良で、自営業休業中。今後を

暮らして生かす府政の実現は、市政にも国政にも、大きな希望をもたらずでしょう。今年もご指導ご鞭撻、よろしくお願ひ致します。

◎ 定年で退職。年金だけでは食べていけない。高齢者の失業保険は一時金で終わり。↓現在、再就職先求職中。

◎ 保育園が杜撰な運営なのでやめました。3月までは仕方なく家で子どもをみます。

◎ 会社所有の車に乗って運送の仕事。事故に遭いましたが自営業と扱われ、会社と協議中。

◎ 忘れていました。20数年の債権者から取り立ての手紙。時効援用通知発送の予定です。

